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INSTALLATION & ENTRETIEN

L’entretien doit être fait avec un chiffon doux humide ou avec des produits de nettoyage et de désinfection courants. 
Ne pas utiliser d’acides ou de poudre à récurer.

• Appuyer sur la languette a puis faire coulisser l’attache murale b (fig. A).
• Fixer au mur l’attache murale b. Hauteur minimum de c au sol = 150mm (fig. B et C).
• Coulisser vers le bas le corps d du pot à balai sur l’attache murale b, jusqu’au "clic" de butée (fig. D). 

Pour retirer le corps d de l’attache murale b, appuyer sur la languette a et coulisser vers le haut le corps d (fig. E).
• Modèle avec manche ergonomique : emmancher la poignée ergonomique e sur le manche f du pot à balai (fig. F).
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Service Après-Vente : 
Tél. : + 33 (0)3 22 60 22 74 - e-mail : sav@delabie.fr 

Notice disponible sur : www.delabie.fr

INSTALLATION & CARE

Clean using a soft, damp cloth or with cleaning products and disinfectants. 
Do not use acid-based products or scouring powder.

• Push on the push-fit connector a then slide the wall attachment b (Fig. A).
• Fix the wall attachment to the wall b. Minimum height from the floor c = 150mm (Fig. B and C).
• Slide the body of the pot down d on the wall attachment b, until you hear a "click" on the attachment (Fig. D). 

To retrieve the body d from the wall attachment b, push the push-fit connector a 
and slide the body upwards d (Fig. E).

• Model with ergonomic handle: push the ergonomic handle e onto the brush handle f (Fig. F).
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After Sales Care Support: 
For the UK market only: Tel. 01491 821 821 - email: technical@delabie.co.uk 

The installation guide is available on: www.delabie.co.uk 
For all other markets: Tel. +33 (0)3 22 60 22 74 - email: sav@delabie.fr 

The installation guide is available on: www.delabie.com 


